



TOUTES ET TOUS ENSEMBLE CONTRE L'EXTREME DROITE

Après les résultats des élections européennes du 9 juin, Emmanuel Macron a décidé de dissoudre l'Assemblée nationale. Il déroule le tapis rouge pour le RN, aboutissement de 7 ans de politique antisociale. Nos organisations syndicales ne peuvent accepter que l'extrême droite prenne le pouvoir, finisse de liquider nos droits et mette à mal la démocratie.

Parce que l'extrême-droite est l'ennemie du monde du travail, de l'écologie, des libertés publiques et de la démocratie, tout doit être entrepris pour qu'elle n'arrive pas aux plus hautes responsabilités du pays.

C'est par la solidarité, le renforcement des services publics que la lutte contre l'extrême droite sera possible. Dans ce moment de bascule pour la démocratie, la responsabilité du mouvement syndical est bien d'offrir des perspectives de progrès social à la profession, à la jeunesse et à la population tout entière, notamment en luttant contre l'idéologie raciste et néo-libérale et en mettant un coup d'arrêt à la politique menée par le président Macron et son gouvernement contre la jeunesse, contre les personnels, contre l'Ecole publique.

Il faut répondre à l'urgence sociale et environnementale et entendre les aspirations des travailleuses et des travailleurs et notamment :

- **Augmenter les salaires et les pensions ;**
- **Revenir sur la réforme des retraites et sur celles de l'assurance chômage ;**
- **Défendre nos services publics et en garantir l'accès à toutes et tous sans condition de nationalité et sur tout le territoire. Lutter contre la casse des hôpitaux ;**
- **Mettre fin à la verticalité du pouvoir en commençant par restaurer la démocratie sociale à tous les niveaux, entreprise, branche, territoire et interprofessionnel ;**
- **Mettre en place des mesures de justice fiscale et notamment taxer les super profits, dividendes et rachats d'actions ;**
- **Instaurer enfin l'égalité salariale et éradiquer les violences sexistes et sexuelles ;**
- **Instaurer le droit à la régularisation pour tous les travailleurs et travailleuses étranger·es sur la base d'un certificat de travail.**

**LE 22 JUIN MANIFESTONS POUR DIRE NON À
L'EXTRÊME DROITE ET AUX POLITIQUES LIBÉRALES !
RDV À 10H30 DEVANT LES GRILLES DU CHÂTEAU À
FONTAINEBLEAU SAMEDI 22 JUIN**

**LE 30 JUIN ET LE 7 JUILLET PAS UNE VOIX
POUR L'EXTRÊME DROITE !**